

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah 'Azza wa Jalla, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, pada Bapak Drs. Endang Wahyudiana, M.Pd selaku pembimbing I dan Ibu Uswatun Hasanah, M.Pd. selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti untuk menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M. Si dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M. Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd. Selaku Ketua Program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, Bapak Drs. Juhana Sakmal, M.Pd selaku Penasihat Akademik dan seluruh dosen program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada penulis selama mengikuti pendidikan.

Kelima, Rekan mahasiswa PGSD angkatan 2016 yang telah berjuang bersama dalam melaksanakan bimbingan.

Lebih khusus kepada kedua orangtua tercinta, Ibu dan Bapak yang telah menjadi orang tua terhebat, yang selalu memberikan motivasi, nasihat, cinta, perhatian, dan kasih sayang serta doa yang tentu tidak akan bisa terbalas.

Penulis hanya dapat mendoakan mereka yang telah membantu dalam segala hal yang berkaitan dengan pembuatan proposal skripsi ini semoga diberikan balasan dan rahmat dari Allah SWT. Selain itu saran, kritik dan perbaikan senantiasa sangat diharapkan.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat dimanfaatkan dan dapat memberikan sumbangsih pemikiran untuk perkembangan pengetahuan bagi penulis maupun bagi pihak yang berkepentingan.

Wasalamu'alaikum Wr.Wb.

Bekasi, 29 Desember 2020

Penulis,

Salma Afifah